

Stone sin declaraciones al llegar a Costa Rica



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

San José, Costa Rica, julio 8 (UPI). El enviado especial estadounidense Richard Stone llegó hoy a Costa Rica en la segunda escala de su misión de paz, horas después de entrevistarse con el presidente de El Salvador, Alvaro Magaña, y otras autoridades de ese convulsionado país. "No puedo hacer ninguna declaración sobre los motivos de mi visita", dijo el diplomático luego de ser recibido por el encargado de negocios de la embajada de Estados Unidos, Jorge Jones. "No tengo ningún detalle que dar". La prensa insistió en algún comentario sobre los progresos de su misión para alcanzar la paz en El Salvador, pero el embajador sólo respondió: "No puedo decir nada en esta oportunidad. Por ahora no puedo decir nada". Por la tarde, Stone se reunirá con el canciller Fernando

Volio Jiménez y con el presidente Luis Alberto Monge. En círculos diplomáticos y oficiales se aseguró que durante su permanencia en Costa Rica, el enviado especial se entrevistará con Guillermo Manuel Ungo y Rubén Zamora, líderes del brazo político de la guerrilla salvadoreña.

Con Magaña

En San Salvador, Stone se reunió en privado con Magaña, el presidente de la Asamblea Constituyente Roberto D'Aubuisson, el jefe de la Suprema Corte, Arturo Zeledón Castillo y otros altos funcionarios del gobierno.

— Pasa a la página 28 —

TOCA INSTRUMENTO. Ipswich, Inglaterra, julio 8 (AP). El príncipe de Gales, toca un instrumento del grupo musical "Splash", durante su visita hoy, al Centro Caribeño de Ipswich. El príncipe ayudó económicamente al conjunto para la compra de sus instrumentos. Lo acompaña Vernon Musington, miembro del grupo.

Muy cerca de padecer hambre está Venezuela

Caracas, julio 8 (AP). "Venezuela nunca había estado tan cerca del hambre como ahora", afirmó aquí Gonzalo Barrios, presidente del principal partido opositor Acción Democrática (AD), de línea socialdemócrata. Barrios, quien calificó de "muy grave" el problema alimentario del país, formuló sus declaraciones al recibir hoy el programa

electoral de su partido para los comicios del 4 de diciembre, elaborado por una comisión de técnicos socialdemócratas e independientes.

El dirigente opositor aseguró que el porvenir de los venezolanos y sus descendientes dependerá "de lo que haga el gobierno y lo que haga el país, de lo que haga la sociedad nacional

— Pasa a la página 28 —

Arrestados más de 350 ilegales en California

Los Angeles, julio 8 (UPI). Más de 350 extranjeros indocumentados y 24 "coyotes" que los ayudaron a cruzar la frontera entre México y Estados Unidos, fueron arrestados por las autoridades federales, dijo el Servicio de Inmigración y Naturalización.

Harold Ezell, comisionado de inmigración en la región occidental dijo ayer.

en el transcurso de una conferencia de prensa, que se creó una fuerza especial de tareas para bloquear el ingreso de indocumentados en el área de San Clemente, condado de Orange, a unos 110 kilómetros al norte de la frontera con México.

"El operativo en las zonas de Carlsbad y Oceanside ha logrado interrumpir la llegada de ilegales.

— Pasa a la página 20 —

Rebeldes palestinos no aceptan plan de Arafat

Damasco, julio 8 (AP). Los guerrilleros amotinados rechazaron hoy una oferta del presidente de la Organización para la Liberación de Palestina, Yasser Arafat, para retirar sus fuerzas leales del Líbano Oriental a fin de evitar ulteriores choques con el ejército sirio, dijeron fuentes vinculadas con los rebeldes.

La oferta fue enviada a los representantes rebeldes por un equipo de seis mediadores que regresaron ayer de conversaciones con Arafat en su cuartel general de Túniz, dijeron las fuentes, que declinaron ser identificadas.

Arafat reveló su oferta en una entrevista concedida a The Associated Press

— Pasa a la página 28 —

Breves Internacionales

Reunión Pdtes. El Salvador y Honduras

Tegucigalpa, julio 8 (UPI). El presidente de Honduras Roberto Suazo Córdova se reunirá próximamente con su colega de El Salvador, Alvaro Magaña en Tegucigalpa, informó hoy la Oficina de Información del Gobierno.

Baja desempleo en los E.U.A.

Washington, julio 8 (UPI). La expansión de la industria permitió que la tasa de desocupación de los adultos de Estados Unidos bajará en junio por cuarto mes con-

— Pasa a la página 20 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

HUELGA DE OBREROS. Sao Paulo, Brasil, julio 8 (AP). El presidente del Sindicato de los Trabajadores Metalúrgicos, Jair Meneguette, exhorta a los obreros industriales de Sao Bernardo do Campo, a unirse a la huelga en protesta contra el gobierno, por los males económicos que sufre el país.

Ven asteroide que pasó cerca de la Tierra

Pasadena, Estados Unidos, julio 8 (UPI). Un asteroide recientemente descubierto pasó a menos de 10 millones de kilómetros de la Tierra hoy, dijeron los astrónomos del Laboratorio Jet Propulsion, de esta ciudad de California.

Nuestros astrónomos a través del telescopio Schmidt de 48 pulgadas del Observatorio de Monte Palomar, han descubierto en las últimas semanas tres asteroides, incluyendo el que pasó hoy cerca de la Tierra y que fue designado como 1983 LC.

Pasó a 9,5 millones de kilómetros de la Tierra. Muy pocos otros asteroides han pasado tan cerca del

— Pasa a la página 41 —

Venden robots en tienda de Japón

Tokio, julio 8 (AP). Robots japoneses fueron puestos en venta por primera vez hoy en la tienda por departamentos Saibu de Tokio. "Nuestra meta es servir como punto de contacto entre propietarios de pequeñas firmas comerciales, escuelas y restaurantes, y los fabricantes de los robots", dijo Naoyuki Moriyasu de la tienda Saibu.

En una entrevista Moriyasu dijo que existía una demanda potencial de robots industriales entre pequeños comerciantes que

— Pasa a la página 28 —

OTAN está más fuerte que nunca, dice Bush

Reykjavik, julio 8 (UPI). El vicepresidente de Estados Unidos, George Bush terminó hoy una gira por ocho naciones europeas y regresó a su país para informar al presidente Ronald Reagan de que la

OTAN nunca ha estado tan fuerte como ahora.

Bush, antes de su partida por avión, dijo que las conversaciones en Ginebra con la Unión Soviética sobre misiles de alcance interme-

— Pasa a la página 28 —

Exigen estabilidad los trabajadores de Brasil

Sao Paulo, julio 8 (AP). La huelga iniciada hace tres días por los trabajadores de la mayor refinería de petróleo de Brasil se extendió a otras, donde miles de obreros exigen al gobierno garantías de estabi-

lidad en el empleo.

Unos 70 mil obreros metalúrgicos de Sao Bernardo do Campo, uno de los centros industriales más importantes del país y sede de las principales subsi-

— Pasa a la página 19 —

KGB intervino en atentado al Papa

Roma, julio 8 (AP). El terrorista turco Mehmet Ali Agca dijo hoy que el Servicio Secreto Soviético KGB, "participó" en el atentado al Papa Juan Pablo II, según informes de prensa.

Los informes señalan que Agca, que está cumpliendo una sentencia de prisión perpetua cerca de Roma por el atentado que cometió el 13 de mayo de 1981 contra el Pontífice hizo la afirmación en una sorpresiva reunión con los periodistas, al salir de la jefatura de policía de Roma donde fue interrogado por otro caso.

"Yo estuve varias veces en Bulgaria y

en Siria, y en el atentado contra el Papa participó hasta la KGB", dijo Agca según los informes.

Esta fue la primera vez que Agca habló con los periodistas sobre el supuesto plan apoyado por los soviéticos de matar al Papa, que es polaco. Según se ha informado, Agca dijo varias veces a sus interrogadores que los búlgaros estuvieron involucrados por órdenes del Servicio Secreto de la Unión Soviética.

Cuando se le preguntó si conocía a Sergei Ivan Antonov, el funcionario de la

— Pasa a la página 19 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

NAVEGA SOLA. Pembroke, Gales, julio 8 (AP). La navegante Rosie Swale, se comunica con amigos, desde la cabina de su em-

barcación de 5 m. de eslora, al comenzar un viaje sola, a través del Atlántico. Hace 10 años viajó alrededor del mundo en compañía de su esposo.